

Mehr darf Gas nicht kosten.

MONTANA
Voller Energie

OTS

MONTANA: Anbieterwechsel spart am meisten

Wien, 12.8.2013 – Der Erdgaslieferant MONTANA weist darauf hin, dass ein Anbieterwechsel im Erdgasbereich meist ein weit höheres Sparpotenzial für Konsumenten birgt, als Preissenkungsmaßnahmen der angestammten Versorger. MONTANA Geschäftsführer Clemens Wodniansky betont: „Die von der EAA verlautbarte Preissenkung bei Gas um 3,6% fällt vergleichsweise bescheiden aus, wenn man bedenkt, dass mit einem Wechsel zu MONTANA gleich um bis zu 20% beim Energiepreis eingespart werden kann.“

Der Vergleich bezieht sich auf den reinen Energiepreis des am meist genutzten Tarifs des Anbieters mit der höchsten Kundenanzahl im Gasnetzgebiet der EVN Netz GmbH und auf den MONTANA Tarif Online S, auf Basis eines Jahresverbrauchs von 21.000 kWh.

Derselbe Vergleich in Wien (WIEN ENERGIE Gasnetz GmbH) ergibt eine Ersparnis von bis zu 18%, im Burgenland (Netz Burgenland Erdgas GmbH) um bis zu 19%.

Wodniansky weiter: „Viele Konsumenten wissen noch immer nicht, wie einfach ein Anbieterwechsel funktioniert und wie hoch die daraus erzielbare Ersparnis tatsächlich ist. Hier liegt noch viel Informationsarbeit vor uns.“

Kontakt

Mag. Andreas Freitag
asoluto public + interactive relations
T.: 01/533 36 53
M.: andreas.freitag@asoluto.com